
〇市民意見の整理及び検討表

 分科会名：政策討論会第４分科会（建設都市計画に関すること）

　＜議会として課題とすべき内容＞
　　①市道幹Ⅰ-24号線に係る道路整備について
　　　平成30年12月定例会において、本路線に係る陳情（国道294号に接続する市道幹Ⅰ-24号線の整備又は代替え道路の
　　建設）に関して、市は、幹線道路整備という単独の課題として捉えることなく、湊地区の発展につながる重要な案件
　　であるという観点から、部局横断的に検討すべき課題であるという共通認識のもと、建設委員会として採択した経過
　　がある。
　　　今回の市道幹Ⅰ-24号線にかかる道路整備については、湊地区における「まちづくり」の観点をベースとした議論が
　　必要である。
　
　【主な意見】
　　・市道幹Ⅰ-24号線の整備が集落の大きな課題となっている。湖岸道路建設（県道）の開発が全く進んでおらず、この県道
　　　に市道をつなぐことによって、湊地区の発展につながると思う。


